

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
16/06/2014	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	10	4	UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO CREA UN NUEVO "CLUB" PARA SUS ALUMNOS EMPRENDEDORES

## Universidad del Desarrollo crea un nuevo "club" para sus alumnos emprendedores

Más de 200 alumnos de Ingeniería Comercial de la Universidad del Desarrollo (UDD) tienen algún emprendimiento en diferentes etapas de desarrollo. Este número se logró establecer a través de un catastro realizado por la Facultad de Economía y Negocios de la UDD. Con esos antecedentes es que acaban de crear el Club de Emprendedores FEN- UDD, con el fin de reunir a estos alumnos y así integrarlos al ecosistema de emprendimiento e innovación de la universidad. Este club entregará apoyo integral a los emprendedores a través de variados beneficios, entre los que se incluyen una reducción de asistencia mínima desde el 75% al 50%; la convalidación del emprendimiento con un electivo de quinto año, y mentorías para el desarrollo de sus emprendimientos, entre otros.